

1.2 Installation des Schalters an der Wand

Fig.2

- Mit Hilfe der mitgelieferten Krallen
Um an die Krallen zu gelangen, entfernen Sie das Frontmodul mit einem kleinen flachen Schraubenzieher, indem Sie die 2 unteren Kerben nach innen drücken. Entfernen Sie die Krallen aus ihrer Position und ziehen Sie die 2 Schrauben an, um den Schalter zu sichern.

- Verwendung von 2 nicht mitgelieferten Schrauben
Befestigen Sie den Schalter mit 2 nicht mitgelieferten Schrauben an Ihrer Unterputzdose.

2. Installation des Funkschalters

Nehmen Sie die Frontplatte des Schalters ab (siehe Abschnitt 2.1) und entfernen Sie die Lasche an der Batterie.

2.1 Wechseln Sie die Batterie

Fig.3

Die rote LED auf dem Schalter leuchtet nicht mehr, wenn die Batterie schwach ist.

So wechseln Sie die Batterie:

- Entfernen Sie den Rahmen und die Frontplatte des Schalters
- Entfernen Sie das Batteriefach mit einem kleinen Schlitzschraubendreher, indem Sie die kleine die kleine Aussparung nach innen drücken und dabei nach unten ziehen.
- Ersetzen Sie die alte Batterie durch eine neue CR2032 - 3V-Batterie und achten Sie darauf, dass sie mit der + Seite nach oben eingelegt wird.
- Setzen Sie das Batteriefach und die Frontplatte wieder ein, bis Sie ein Klicken hören.

Vorsicht! Es besteht Explosionsgefahr, wenn die Batterie nicht richtig eingesetzt wird. Ersetzen Sie sie nur durch denselben oder einen gleichwertigen Typ.

Dieses Produkt enthält eine Knopfzellenbatterie. Wenn die Knopfzellenbatterie verschluckt wird, kann sie in nur 2 Stunden schwere innere Verbrennungen verursachen. Bewahren Sie neue und gebrauchte Batterien außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Wenn sich das Batteriefach nicht richtig schließen lässt, verwenden Sie das Produkt nicht mehr und bewahren Sie es außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Wenn Sie den Verdacht haben, dass Batterien verschluckt wurden oder in einen Körperteil eingedrungen sind, suchen Sie sofort einen Arzt auf.

3. Kombination des Schalters mit dem DiO-Funkschalter

Fig.4

Dieses Produkt ist mit allen DiO 1.0-Steuerungen kompatibel: Funkfernbedienungen, Schalter und Sensoren.

- Drücken Sie die mittlere Taste des REV-433 Empfängerschalters einmal, die LED beginnt langsam rot zu blinken.
- Drücken Sie innerhalb von 12 Sekunden die "ON"-Taste am DiO 1.0-Funkschalter, an der Fernbedienung oder am Melder. Die LED am Schalter blinkt schnell rot, um die Zuordnung zu bestätigen.

Achtung: Wenn Sie nicht innerhalb von 12 Sekunden die Taste "ON" an Ihrem drahtlosen Steuergerät drücken, verlässt der Schalter den Lernmodus; Sie müssen dann zur Zuordnung zu Schritt 1 zurückkehren.

Der REV-433-Schalter kann mit bis zu 6 verschiedenen DiO-Steuerungen verbunden werden. Wenn der Speicher voll ist, können Sie keinen 7. Befehl installieren, siehe Abschnitt 3.1 zum Löschen eines Befehls.

3.1 Löschen eines DiO 1.0-Befehls

So löschen Sie einen Befehl aus dem REV-433-Switch
- Drücken Sie die mittlere Taste des Schalters einmal, die LED beginnt langsam rot zu blinken.
- Drücken Sie die "OFF"-Taste des zu löschenden DiO-Controls, die LED blinkt schnell rot, um den Löschvorgang zu bestätigen.

4. Zurücksetzen des Schalters

So setzen Sie den REV-433 auf die Werkseinstellungen zurück:
Halten Sie die mittlere Taste 6 Sekunden lang gedrückt, bis die LED schnell rot blinkt, und lassen Sie sie dann los.

5. Operation

Mit der DiO-Fernbedienung / Funkschalter :

Drücken Sie die Taste "ON" ("OFF") auf Ihrem DiO control, um das Licht ein- bzw. auszuschalten.

Am Schalter:

- Schalten Sie das Licht ein/aus, indem Sie die entsprechende Taste einmal drücken.

6. Fehlersuche

Das Licht schaltet sich nicht mit einer DiO-Steuerung oder einem Sensor ein:

- Überprüfen Sie, ob Ihr Schalter an die Stromversorgung angeschlossen ist.
- Überprüfen Sie die Polarität und/oder den Batteriestatus Ihres Funkschalters.
- Vergewissern Sie sich, dass der Speicher Ihres Schalters nicht voll ist. Der Schalter kann mit bis zu 6 DiO-Befehlen verknüpft werden (Fernbedienung, Schalter und/oder Sensor), siehe Abschnitt 3.1 zum Löschen eines Befehls.
- Stellen Sie sicher, dass Sie einen Befehl verwenden, der das DiO 1.0-Protokoll verwendet.

Das ist wichtig: Zwischen zwei DiO-Empfängern (Modul und/oder Steckdose) ist ein Mindestabstand von 1-2m erforderlich. Die Reichweite zwischen dem Schalter und der DiO-Steuerung kann durch dicke Wände oder eine vorhandene drahtlose Umgebung verringert werden.

7. Technische Daten

REV-433
Protokoll: 433,92 MHz von DiO
EIRP: max. 0,7 mW
Reichweite mit einer DiO-Steuerung: 50m (Freifeld)
Max. 6 verbundene DiO 1.0-Sender
Betriebstemperatur: 0 bis 35°C
Spannungsversorgung: 220 - 240 V - 50Hz
Max: 200W
T x H: 85 x 85 x 37 mm



Zur Verwendung in Innenräumen (IP20). Nicht in feuchter Umgebung verwenden.

~ Wechselstrom

54717
- Protokoll: DiO 1.0
- Frequenz: 433,92 MHz
- Max. übertragene Funkfrequenzleistung: <20 mW
- Betriebstemperatur: -10° bis 35°C
- Übertragungsdistanz: 50 m (im freien Feld)
- Lithium-Batterie: CR2032 3V (mitgeliefert)
- Anzahl der Kanäle: 1
- Abmessungen: 86 x 85 x 13 mm

Verwendung in Innenräumen (IP20), nicht in einer feuchten Umgebung verwenden.

8. Vervollständigen Sie Ihre Installation

Erweitern Sie Ihre Installation mit DiO-Lösungen zur Steuerung Ihrer Heizung, Beleuchtung, Rollläden oder der Gartentore oder zur Videoüberwachung, damit Sie ein Auge darauf haben, was zu Hause geschieht. Einfach, hochwertig, skalierbar und kostengünstig ... Weitere Informationen über alle DiO Connected-Home-Lösungen finden Sie unter www.DiOhome.com.



Recycling
Gemäß der WEEE-Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (2002/96/EG) und der Richtlinie über Batterien und Akkumulatoren sowie Altbatterien und Altkumulatoren (2006/66/EG) sind alle Elektro- und Elektronikgeräte oder Akkumulatoren als Sondermüll zu entsorgen. Entsorgen Sie diese Produkte nicht über den Hausmüll. Informieren Sie sich über die geltenden Vorschriften. Das Logo in Form eines Abfallbehälters zeigt an, dass dieses Produkt in den Ländern der EU nicht über den Hausmüll entsorgt werden darf. Um Risiken für die Umwelt oder die menschliche Gesundheit durch unkontrolliertes Verschrotten zu vermeiden, recyceln Sie das Produkt auf verantwortungsvolle Weise. Sie tragen dadurch zur nachhaltigen Nutzung von Materialien und Ressourcen bei. Für die Rückgabe Ihres Altgerätes nutzen Sie bitte die Rückgabe- und Sammelsysteme oder kontaktieren den Händler, bei dem das Gerät ursprünglich gekauft wurde. Der Händler wird es gemäß den gesetzlichen Vorschriften recyceln.



CHACON erklärt, dass der REV-433 Lichtschalter und der Funkschalter 54717 mit den grundlegenden Anforderungen und anderen relevanten Bestimmungen der RED-Richtlinie 2014/53/EU konform sind.
Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar:
www.chacon.com/conformity

EN – Wireless two-way switch kit

0.Video tutorial

In order to simplify the understanding and installation of our packages and solutions, we have opted for filmed instructions: you can watch them on our [YouTube.com/c/dio-connected-home](https://www.youtube.com/c/dio-connected-home) channel, in the **playlists** tab.

1. Installing the light switch

This product must be installed in accordance with installation rules and preferably by a qualified electrician. Incorrect installation and/or improper use may result in the risk of electric shock or fire.

Disconnect the power supply before servicing.

1.1 Switch connection

Fig.1

Remove your mechanical switch.

Light

- 1 Connect L (brown or red) to terminal L of the module
- 2 Connect the cable from the bulb (brown or red) to the L1 terminal of the module
- 3 Connect the capacitor in parallel to the bulb for optimal operation.

If the installation has a neutral wire at the switch, connect the 2 neutral (blue) wires together using a connector.

1.2 Installing the switch on the wall

Fig.2

- With the help of the provided claws
To access the claws, remove the front module with a small flat screwdriver by pushing inward on the 2 lower notches. Remove the claws from their location and tighten the 2 screws to secure the switch.

- Using 2 screws not supplied
Attach the switch to your flush-mounted box using 2 screws not supplied.

2. Installing the wireless switch

Remove the front plate of the switch (see section 2.1) and remove the tab at the battery.

2.1 Change the battery

Fig.3

The red LED on the switch is dimmed when the battery is low.

To change the battery:

1. Remove the frame and the front plate of the switch
2. Using a small flathead screwdriver, remove the battery compartment by pressing the small the small notch inward while pulling down.
3. Replace the old battery with a new CR2032 - 3V battery, making sure to place it with the + side up.
4. Replace the battery compartment and the front plate until you hear a click.

Caution: Danger of explosion if battery is not replaced correctly. Replace only with the same or equivalent type.

This product contains a button cell battery. If the button cell battery is swallowed, it can cause severe internal burns in as little as 2 hours.

Keep new and used batteries out of reach of children.

If the battery compartment does not close properly, stop using the product and keep it out of reach of children.

If you suspect that batteries may have been swallowed or placed inside a body part, seek medical attention immediately.

3. Linking the switch with the DiO wireless switch

Fig.4

This product is compatible with all DiO 1.0 controls: wireless remote controls, switches and sensors.

1. Press the central button of the REV-433 receiver switch once, the LED starts flashing slowly in red.
2. Within 12 seconds, press the 'ON' button on the DiO 1.0 wireless switch, remote control or sensor, the LED on the switch will flash red rapidly to confirm the association.

Warning: If you do not press the 'ON' button on your wireless controller within 12 seconds, the switch will exit learning mode; you must go back to step 1 for association.

The REV-433 switch can be linked to up to 6 different DiO controls. If the memory is full, you will not be able to install a 7th command, see section 3.1 to delete a command.

3.1 Deleting a DiO 1.0 command

To delete a command from the REV-433 switch

- Press the middle button of the switch once, the LED starts to flash slowly in red.
- Press the 'OFF' button of the DiO control to be deleted, the LED will flash red quickly to confirm the deletion.

4. Reset the switch

To reset the REV-433 switch to its factory settings :

Press and hold the central button for 6 seconds until the LED flashes red rapidly and release.

5. Use

With the DiO remote control / wireless switch :

Press the "ON" ("OFF") button on your DiO control to switch the light on (off).

On the switch:

Switch the light on/off by pressing the corresponding button once.

6. Troubleshooting

The lighting does not come on when pressing the remote control or switch, or when the detector is activated:

- Check that your switch is connected to the power supply.
- Check the polarity and/or battery status of your wireless switch.
- Check that the memory of your switch is not full, the switch can be linked to up to 6 DiO commands (remote control, switch and/or sensor), see paragraph 3.1 to delete a command.
- Make sure you are using a command that uses the DiO 1.0 protocol.

Important: A minimum distance of 1-2 m is necessary between two DiO receivers (module and/or socket). The range between the switch and the DiO device may be reduced by the thickness of the walls or an existing wireless environment.

7. Technical data

REV-433
- Protocol: 433.92 MHz by DiO
- EIRP: max. 0,7 mW
- Range with one DiO control: 50m (free field)
- Max. 6 associated DiO 1.0 transmitters
- Operating temperature: 0 to 35°C
- Power supply: 220 - 240 V - 50Hz
- Max: 200W
- d x h: 85 x 85 x 37 mm



Indoor use (IP20). Do not use in a damp environment

~ Alternating current

54717
- Protocol: DiO 1.0
- Frequency: 433.92 MHz
- Max transmitted radio frequency power: <20 mW
- Operating temperature: -10° to 35°C
- Transmission distance: 50 m (in free field)
- Lithium battery: CR2032 3V (included)
- Number of channels: 1
- Dimensions: 86 x 85 x 13 mm

Indoor use (IP20), do not use in a humid environment.

8. Complete your installation

Supplement your installation with DiO solutions to control your heating, lighting, roller shutters, or garden, or to use video surveillance to keep an eye on what is happening at home. Easy, high-quality, scalable and economical...learn about all of the DiO Connected Home solutions at www.DiOhome.com.



Recycling

In accordance with European WEEE directives (2002/96/EC) and directives concerning accumulators (2006/66/EC), any electrical or electronic device or accumulator must be collected separately by a local system specialising in the collection of such waste. Do not dispose of these products with ordinary waste. Check the regulations in force. The logo shaped like a waste bin indicates that this product must not be disposed of with household waste in any EU country. To prevent any risk to the environment or human health due to uncontrolled scrapping, recycle the product in a responsible manner. This will promote the sustainable use of material resources. To return your used device, use the return and collection systems, or contact the original dealer. The dealer will recycle it in accordance with regulatory provisions.



CHACON declares that the REV-433 light switch and wireless switch 54717 are in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of the RED Directive 2014/53/EU.
The full text of the EU Declaration of Conformity is available at the following web address:
www.chacon.com/conformity

